



Rubrique de juin 2024

## Une tradition - nos Assemblées générales annuelles dans des maisons historiques

C'est la tradition de la Société d'Histoire de Toronto de tenir ses Assemblées générales annuelles (AGA) dans des maisons historiques ici et là dans la ville. Elles sont nombreuses quand on sait les chercher et il faut en profiter. Elles possèdent toutes leur propre ambiance et cachet.

Cette année, pour l'AGA nous sommes retournés à la Maison Campbell où nous avons aussi pu profiter d'une exposition.



Photo : <https://www.tollkeeperscottage>.

Pour l'AGA de 2010 nous étions au poste de péage au 750 chemin Davenport. En anglais, il s'appelle « The Toll Keeper Cottage ».

On place sa construction vers 1835. Dans les années 1800, quand tout était à construire dans le Haut-Canada, des entreprises privées étaient engagées pour construire et entretenir des routes. En échange, ces entreprises étaient autorisées à percevoir des péages auprès des usagers des routes. Des barrières de péages étaient érigées sur les routes principales. Les charges étaient en fonction de votre attelage et des marchandises que vous amenez au marché.

Cette maison fut recyclée pour devenir la maison d'une famille, elle fut un peu abandonnée aussi plus tard mais redécouverte, déplacée de nouveau sur le site qu'elle occupe maintenant et bien rénovée pour devenir un musée. Il vaut le détour.

C'est l'organisme « Community History Project » qui s'occupe de ce trésor à Toronto vu que peu de ces postes ont été conservés. Il se visite, il se loue, on y organise toute sorte d'activités.